



わにっこり

教育目標 わたしから考える子 にこにこ元気な子 つづけてがんばる子 ころを合わせる子

和邇小だより 平成30年 7月号

児童数500名

和邇小HP <http://www.otsu.ed.jp/wanie/>

一年に一度の七夕の日は是非とも晴れてほしいものですが、雨の日が多いですね。本当に梅雨明けが待ち遠しい季節となり蒸し暑い日が続きますが、怖いのは熱中症です。十分注意していくつもりですが、子どもたちは元気に学校生活を送っています。天気のいい日には水泳で泳力を高め、汗ばむ日はエアコンのきいた快適な教室で勉強をがんばっています。いよいよ1学期も残すところ2週間あまりとなりました。水筒の用意、水着の洗濯等、今後ともよろしくお願ひします。



わが家のルールはありますか？

昨年も書きましたが、毎年4月に行われる全国学力・学習状況調査の結果を多くの大学等が分析しています。それによるとゲームやスマホの使用時間が長いとせつかく勉強してもそれが定着しないということが報告されています。特に、ゲーム・スマホの使用時間が2時間以上、特に3時間を超える子は顕著だったそうです。ですから、「3時間以上勉強したら、3時間ゲームをしてもよいよ」というのは、せつかくの勉強の効果がなくなってしまうということです。ゲームや携帯電話、テレビ視聴時間について家庭内のルールを作りましょう。夜〇時以降は、リビングに携帯やゲームを置いて使わないなどもルールの1つです。

志賀わがまちづくり市民運動推進会議・地域子育て推進協議会では、夏休みに「わが家のルールづくり」に取り組みます。家族の絆を深め、健やかな子どもたちの成長を願う取組として、ご協力をお願いいたします。詳細は、後日文書にて、お知らせいたします。



<7月の主な行事>

日	曜日	内容	日	曜日	内容
2	月	登校指導 委員会活動	18	水	給食終了 ミッケル号
4	水	人権の日 ミッケル号			期末懇談会(全学年) 食育の日
		6年ネットに関わる人権の講話	19	木	地区別児童会③ 集団下校(11:30)
5	木	代表委員会	20	金	終業式 大そうじ 11:30 下校
6	金	教育相談日(SC)	21	土	夏休み(8/31まで)
7	土	七夕 デイ・キャンプ(地域行事)	23	月	水泳教室・算数教室
9	月	クラブ活動	24	火	比良山麓子ども会議
12	木	6年科学館 5年着衣水泳	25	水	水泳教室・算数教室
13	金	登校指導 安全点検日	26	木	水泳教室・算数教室
		教育相談日(SC)	27	金	水泳教室・算数教室
14	土	人権夏の集会(地域行事)	30	月	水泳教室(選手のみ)
16	月	海の日	31	火	大津市水泳記録会
17	火	ベルマークの日			

*「水泳教室」「算数教室」には、事前の申込みが必要です。

感動の「わにっこり音楽会」！！

6月8日(金)に実施された音楽会には、500名を越える保護者やご家族の皆様、地域の方々においでいただきました。ありがとうございました。わたしはこの一ヶ月余りの子どもたちのがんばりを見ていたので楽しみで仕方ありませんでした。そしてすごく感動しました。各学年の発達に応じた歌や演奏はいずれも心がこもっており、特に最後の音楽会となった6年生の発表は圧巻でした。(裏へ)



6年生の発表から

どの学年も皆さんに感動をお届けすることができたと思います。各ご家庭では、この音楽会のことを話題にさせていただいたのではないかと思います。学校にもたくさんの感動のお声をいただきました。子どもたちは、音楽会という一つの目標に向かって心を一つにし、やり遂げたことは自信になったと思います。これをエネルギーとして次の目標に向かってほしいと思います。

写真で見る教育活動



PTAひびきあい（5年）6/14(木)

本格的なジャズを生演奏で聴きました。多くの保護者も参加していただき、合奏のコラボもあり、たいへん盛り上がりしました。充実した時間となりました。

また、下の写真は6/4の5年の和邇

川探検の場面です。地域の自然を知るよい機会になりました。



校外学習（3年）6/5(火)

県の「びわ湖ホール 音楽会へ出かけよう」事業の一環で、3年生は毎年、びわ湖ホールを訪れています。京都市交響楽団の演奏やびわ湖ホール声楽アンサンブルによる歌声の大迫力にみんな圧倒され、引き込まれている様子でした。このあと、曳山展示館で大津祭りの歴史を、大津百町館で昔のくらしを学びました。これらの学習を元にして、今後の学習に生かしていきます。



PTAひびきあい（2年）6/26(火)

2年生は、自分たちが鉢で育てたミニトマトを使って、「親子ピザづくり」をしました。餃子の皮にケチャップをつけ、ミニトマト、ウインナー、チーズをのせて、ホットプレートで焼きました。自分たちで育て、収穫したトマトは格別においしかったことでしょうね。

他学年も含め、ひびきあい活動には多数の保護者の皆様にご参加いただき、またPTA学級委員の皆様にはたいへんお世話になり、ありがとうございます。



初めてのプール（1年）

1年にとっては初めてのプールです。安全を第一に目を光らせながら、水と楽しく親しむ気持ちを育てたいと考えています。写真は小プールで1年生が活動している場面です。とても楽しそうです。



わにっこ集会 6/15(金)

児童の手で行われた「わにっこ集会」では児童会の各委員長が決意表明を発表しました。また「いじめ防止」で選ばれた標語のぼりにして披露しました。6年生の学校をよくしようという意気込みを強く感じます。



花の植え替え（4年）6/19(火)

和邇学区の青少年育成学区民会議のお世話と和邇商店街連盟の皆さんのご協力で和邇を美しくする会の活動が行われました。街なかでプランターを見つけたらぜひ足を止めてみてください。

先月号のクイズの答え（今回は高学年の人にも、少し難しかったですね。）

怪物は「必ず片方には『自由』と書いてある」というので、少年は紙をとってすぐにその紙を食べてしまいました（もしくは粉々に破ってしまいました）。そして「今あなたが持っている残った紙が『自由』なら僕が取った紙は『夕食』、残った紙が『夕食』なら僕が取ったのは『自由』だね。」と言って、残った紙を見せるように言いました。怪物が持っていた紙にはどちらも『夕食』と書いてあったので、少年がとった紙も残った紙も『夕食』です。しかしそれを少年に話せば自分のうそがばれるので、怪物は少年が取った紙は『自由』と書いてあったと言うしかありません。こうして少年は自由になったのです。（『自由』という紙を用意しておくというのは、紙が違うのでばれてしまいますよね）